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Aos vinte e tres (23) dias do mês de outubro (1o) do ano dois mil e dezoito (2018),
às 20h00m, no edificio do Paço Municipal, localizado à Rua Dez, n" 34S - centro -1" andar, onde funciona o poder l,egislativo, sob a presidência do Vereador
M.âRcELo ALESSANDRO FAVALEçA e secretariada pelo Vereador JOÃo
RTNATO FERRAZ com a presença de nove (O9) vereadores, realizou_se a Décima
sexta sessão ordinária do segundo perÍodo r.egisrativo da Décima sexta
Legislatura da câmara Municipal de santa Fé do sul. Feita a verificação de
presenças, constando número legal em plenário, invocando a proteção de Deus foi
aberta a sessão sendo lido o texto bíbüco pelo vereador Jhonatan Magalháes. pelo
vereador Aniceto Facione foi soücitado um minuto de silêncio em homenagem
póstuma ao falecimento do Senhor Leopoldo Cotez pietro. Em nome do vereador
Leandro Magoga, foi soücitado um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao
falecimento do Senhor Oscar Xaüer; Decorrido o minuto de silêncio, na sequência
o 1o Secretário cortvocou pata fazer uso da Tribuna Liwe conforme preüamente
inscrita o cidadã Marielle de Oliveira. Após a tribuna, foi iniciada a fase do
expediente: EIIPEDIENTE: Ata da 15" Sessão Ordinária do dia 09 de outubro
último, a pedido do vereador Jose Emidio, foi solicitada a dispensa da leitura da
ata da sessão anterior, após consulta ao plenário o pedido foi aprovado. A ata foi
colocada em votaçáo sendo APROVADA por unanimidade. De acord,o com o
arltgo 246 do Reglnento Iaterao, o Erpeüente Ílcará reduzldo á 3O ntnutos,
contados do final da leltura da Ata. Na sequência foram encaminhados às
Comissões: Projeto de l*í n" L24 /2018, de autoria dos vereadores Evandro Mura
e Irandro Magoga; Projeto de Lei no 125/2018, de autoria do vereador Jose Emidio;
Projeto de I*i no 126/2018, de autoria dos vereadores Jose Emidio e Marcelo
Favaleça; Projeto de l*i rt'127 /2018 de autoria do Executivo Municipal; Projeto de
Lei n"128 /2018 de autoria do Executivo Municipal; Projeto de l*i n"129 /2078, de
autoria do Executivo Municipal; Projeto de Lei n"130/2018, de autoria do
Executivo Municipal; Projeto de Lei n'131/2018, de autoria do Executivo
Municipal; Mocão: n"O8/2018, de autoria do vereador Jose Emidio, üda, discutida
e APROVADA por unanimidade; Requerlmentos: n"Ll9 /2Ola, de autoria do
vereador Marcelo Favaleça, lido, discutido e APROVADO por unanimidade;
n" l2O /2018 de autoria do vereador Jhonatan Magaçhaes, üdo, discutido e

APROVADO por unanimidade; Pelo presidente foi comunicado que o horário
regimental destinado a fase do expediente haúa se esgotado, sendo assim,
consultou o plenário sobre as proposituras que estavam na pauta, e propôs que
os requerimentos restantes Íicassem para ser deliberados na próxima sessáo e as
INDICAçÕES fossem encaminhadas em bloco, após consultar o Plenário, o pedido
foi aprovado por unanimidade; Pelo Presidente foi soücitada a dispensa do
Intervalo Regimental, após consulta ao Plenário à dispensa foi aprovada. Dando
continuidade a sessáo passou-se para a fase da OR.DEM DO DIA Reaberta a
sessão, feita a verificação de presenças, constando número legal em Plenário,
entrou em apreciação Projeto de I*í n" 116/2018 - PPA, de autoria do Executivo
Municipal. Pelo vereador Ronaldo Lima, foi solicitada a dispensa da leitura do
projeto, sendo üdo somente a mensagem. Após consulta ao plenário o pedido foi
aprovado. Na sequencia foi feita a leitura da mensagem, discuüdo e
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em 10 votação por unatrlmldade. Projeto de Lei n" ll7 /2018 - LDO, de autoria
do Executivo Municipal. Pelo vereador Ronaldo Lima, foi solicitada a dispensa da
leitura do projeto, sendo üdo somente a mensagem. Após consulta ao plenário o
pedido foi aprovado. Na sequencia foi feita a leitura da mensagem, discutido e
/IPROV/IDO em 10 votaçâo por unanlmldade; Foram apresentados pedidos de
Urgência Especial, aos Projetos de Lei nos127, 72a, 129, l3O e 131/2018 de
autoria do Executivo Municipal. Pelo vereador Ronaldo Lima foi soücitado à
üspensa da leitura dos pedidos de urgência especial, após consulta ao plenário o
pedido foi /IPROVADO. Colocado os pedidos de Urgência Especial em votação
foram APROVADOS por unanimidade. Foi suspensa a sessáo pelo tempo
necessário para emissão dos pareceres. Reaberta a sessáo, feita a verificaçáo de
presenças, constando número legal em Plenário, pelo vereador José Emídio
Calazans foi solicitado à dispensa da leitura das Mensagens, dos Pareceres e dos
Projetos de Lei n"s 127 , ),2A, 129 e 13Q /2018 de autoria do Execuüvo Municipal,
bem como, que os mesmo fossem dicustidos e votados em bloco. Após consulta ao
Plenário o pedido foi IIPROVADO, na sequencia entrou em discussão os Projetos
de lri nos 127 , 128 , L29 e l3O / 2Ol8 e foram APROVADOS por unarrimidade ; Pelo
vereador José Emídio Calazans foi solicitado à dispensa da leitura da Mensagem,
do Parecer e do Projeto de Lei n" 131/2018 de autoria do Executivo Municipal,
após consulta ao Plenário o pedido foi A.PROVADO, na sequencia o Projeto de Lei
n' 131/2O18 entrou em discussão e foi APROVN)O por unanimidade; Entrou em
apreciação o Projeto de Lei n'l10/2018, de autoria do vereador Jose Rollemberg.
A requerimento verbal do propositor baseado no 4rt.211. do Regimento Interno,
requereu o AdiaÍnento da Votaçáo do Projeto de Lei n' I lO/2018,que após consulta
ao Plenário o pedido foi APROVADO por unanimidade; Entrou em apreciaçáo o
Projeto de Decreto Legislativo n'O2 /2018, de autoria do vereador Jose Rollemberg.
A requerimento verbal do vereador Jose Emidio baseado no Art.21 1. do Regimento
Intemo, requereu o AdiaÍnento da Discussáo do Projeto de Decreto Legislativo
n'02/2018,que após consulta ao Plenário o pedido foi TIPROVADO por
unanirnidade; Nada mais havendo na Ordem do Dia, passou-se a sessáo para a
fase das Explicaçóes Pessoais. E:IIPLICAÇÔES PESISOAIS: Fizeram uso da palavra
os vereadores Jose Rollemberg e Marcelo Favaleça. Dispensaram o uso da palawa
os vereadores, Aniceto Facione, Jhonatan Magalhaes, Evandro Mura, Leandro
Magoga, Renâto Ferraz, Ronaldo Lima e Jose Emidio. Nada mais havendo, foi à
sessão encerrada precisamente às 22:33min. E, para coostar, foi lawada a
preseÍrte ata que após üda e aprovada vai devidamente assinada.
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